

Rencontre avec le président Dumanois

HAUT-BUËCH

Jean-François Dumanois est le président de la communauté de communes du Haut-Buëch (CCHB) qui regroupe huit communes: Aspremont, Aspres-sur-Buëch, La Beaume, La Faurie, le Haute-Beaume, Montbrand, Saint-Julien-en-Beauchêne, et Saint-Pierre d'Argençon. Tour d'horizon des sujets d'actualité et des grands projets.

- #B# Comment se présente la saison touristique dans votre secteur ?

#/B# Jean-François Dumanois : #/## « Juillet a été calme, plus encore que les années précédentes. Début août semble bien démarré. Mais nous verrons précisément à la fin du mois ce qu'il en est de la fréquentation touristique » #/l# .

- #B# La sécheresse est-elle préoccupante dans le Haut-Buëch ?

#/B# Jean-François Dumanois : #/## « Nous n'avons pas de problème en approvisionnement en eau. Certes le Buëch est particulièrement bas. Et il est clair que si la pluviométrie n'augmente pas, l'année prochaine sera très dure » #/l# .

- #B# Quelle est votre position dans le débat public actuel sur la liaison Grenoble-Sisteron ?

#/B# Jean-François Dumanois : #/## « Je m'interroge sur la portée réelle de ce débat. Le choix de garder dans le giron national la RN85

indique peut-être le choix du Gouvernement par l'Est de Gap. Mais dans le contexte économique, le passage par l'Est de Gap va accentuer la situation du Buëch qui restera le parent pauvre des Hautes-Alpes. Le plan Gayssot (passage par Lus et la RN75) était intéressant car il prévoyait aussi un »barreau" routier entre Aspres-sur-Buëch et Gap. Pour moi, le meilleur serait un aménagement progressif par la RN75, avec un objectif final à 20 ou 30 ans qui évoluerait selon les besoins, alliant des tronçons en deux fois deux voies et une partie autoroute par exemple. Si le choix est par l'Est de Gap et le Champsaur, nous serons totalement oubliés " #/l# .

- #B# Quels sont les grands projets de la communauté de communes ?

#/B# Jean-François Dumanois : #/## « Il s'agira tout d'abord de mettre en conformité les 25 points de captage d'eau potable répartis sur les 8 communes de la CCHB. Les études étant terminées, les travaux vont commencer dès le début de l'année 2006 pour se terminer en 2007. Certaines zones de captage demandent plus ou moins d'aménagement. Deuxième grand »chantier" , celui concernant l'entretien du Buëch et de ses affluents. Une première phase de travaux concernera l'entretien des berges qui n'avaient pas été restaurées depuis bien longtemps.

Berges qui feront ensuite l'objet d'un suivi annuel. Autre dossier, celui des liaisons haut-débit par ADSL et la suppression des zones d'ombre. D'ici la fin de l'année, Aspres, une partie de Saint-Pierre d'Argençon et une partie d'Aspremont auront accès à l'ADSL de France Télécom. En 2006, tout le canton sera relié sauf la commune de Saint-Julien-en-Beauchêne, une partie de Saint-Pierre et une partie d'Aspremont. L'an prochain, c'est donc 80% de la population de la CCHB qui sera desservie par l'ADSL. Pour le reste du territoire, il faudra avoir recours aux boucles locales alternatives. Une étude est mise en place par le conseil régional pour définir quels types d'installation seront appropriés pour ces zones d'ombre (satellite, wifi, etc). L'étude donnera également une idée du coût. Enfin le projet de nouvelle caserne des pompiers à l'emplacement de l'ancienne boyauderie d'Aspres devrait être réalisé en 2007 " . #/l# Dans une prochaine édition, le point sur le projet de fusion entre les communautés de communes du Haut-Buëch et des Deux-Buëch.

12:00

20370

FAYS FAYS